



**ROTARY.
MAKING A
DIFFERENCE**

4つのテスト

●真実かどうか ●みんなに公平か

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ

ウイークリー Rotary

2017-2018

■創立 1980.6.12



事務所

〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階
(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020

URL <http://www.suita-west-rc.org>

新大阪江坂東急REIホテル

〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 (06) 6338-0109

毎月曜日 18:00~19:00

会長：荻田倫也 幹事：西村元秀 会報委員長：高木久美子

●好意と友情を深めるか ●みんなのためになるかどうか

第 1666 回例会 平成 29 年 7 月 31 日

卓 話

前年度事業報告
前年度決算報告
前年度会計監査報告
今年度予算案

長屋直前幹事
木下直前会計
田中(慶)直前会計監査
堀会計

今週の歌

夏は来ぬ

先週内容

会長挨拶

荻田会長

本日は、近藤ガバナー補佐、松尾ガバナー補佐エレクトをお迎えしております。近藤ガバナー補佐は大変熱心にガバナー補佐の仕事を務めていただいている、それが伝わってまいります。松尾ガバナー補佐エレクトは立候補してこの役職を務めてくださることになりました。

また、メーキャップとして吹田 RC 村尾様をお迎えしています。村尾様は同じく吹田 RC 会員で株式会社サンリバーの大羽様の後任として着任されました。どうぞ例会をお楽しみください。そして、米山奨学生イザラ・ナディア・ミサコ・ザレハさんに

後ほど、奨学金を授与させていただきます。

私どものクラブにおいても、2015-2016 年度において、新井パスト会長にガバナー補佐の重責を担っていただき、その責務の大変さを身近で感じておりました。それゆえに、後ほどお二人からご挨拶はいただくのですが、くつろいで例会を楽しんでいただければと思っております。

さて、これは悲しいお知らせですが、サム F・オオリ国際ロータリー会長エレクトが 7 月 13 日にお亡くなりになりました。オオリさんは、ウガンダの方で、第 108 代の会長に 2018 年 7 月 1 日に就任される予定でした。謹んでご冥福をお祈りします。

悲しいお知らせの後ではありますが、我々は元気に今を生きていかねばなりません。

明るく、軽く、真剣に参ります。お立ちいただき大きな声でご唱和ください。

「ロータリーは楽しい」「ロータリーは楽しい」ありがとうございました。

会員増強及び拡大月間

第1667回 例会予告平成29年8月7日

卓 話 世界の食糧事情

尾家会員



心に残る言葉、箴言、格言

一隅を照らすもの、これ即ち国宝なり

最澄・伝教大師 山家学生式にある言葉です。本日は、近藤真道ガバナー補佐をお迎えしました。ガバナー補佐は天台宗の根本山 神峯山寺のご住職でもいらっしゃいます。

國宝とは何物ぞ
宝とは道心なり
名づけて國宝と為す
故に古人の言わく
徑寸十枚、是れ國宝に非ず
一隅を照らす
此れすなわち國宝なりと

国宝とはなにか。

宝とは、道を修めようとするこころである。

この道心をもっている人こそ、

社会にとって、なくてはならない国宝である。

直径 3 センチの宝石十個、それが宝ではない。

社会の一隅にいながら、社会を照らす生活をする。

その人こそが、なくてはならない国宝の人である。

幹事報告

西村幹事

1. ロータリー日本財団よりポール・ハリス・フェロー（PHF）が届きましたので中堀会員にお渡しいたします。
2. 会員名簿を BOX へお配りしました。
3. 吹田祭りのバザー提供品を本日お忘れの方は明日又は木曜日にローターアクトの方が事務局に取りに来られますので事務局までご持参ください。
4. 8月9月プログラムについて承認されました。
5. 九州北部の豪雨災害義捐金を本日例会で募集しますのでよろしくお願ひ致します。



出席報告

出席委員会 木田委員長

- 会員数 50名 ●出席会員数 41名
- 来客 4名 ●本日の出席率 89.13%
- 6月26日の出席率(メーキャップ含む) 100%

ゲスト紹介

親睦活動委員 山下会員

国際ロータリー 第2660地区 IM2組
ガバナー補佐 高槻西 RC 近藤 真道 様
ガバナー補佐エレクト 高槻 RC 松尾 浩 様
吹田ローターアクト 村尾 孝之 様
米山奨学生 イザラ ナディア ミサコ ザレハさん

ごあいさつ



ガバナー補佐
近藤 真道 様

本年度 D2660 地区 IM2 組のガバナー補佐の御役目を頂戴している近藤真道です。所属クラブは高槻西ロータリークラブで設立チャーターメンバーです。

本年度片山ガバナーのスローガンは「個性を活かし、参加しよう」です。これは本年度 RI のライズリー会長の基本方針「ロータリー：変化をもたらす」の具体的方策を示されたものです。

それぞれのクラブがそれぞれの特徴を活かしてロータリー活動をしていただきたい、そして、私がそのお手伝いを少しでもできれば本望と考えています。これから一年間よろしくお願ひいたします。



ガバナー補佐エレクト
松尾 浩 様

ガバナー補佐エレクト、高槻ロータリークラブの松尾です。吹田西ロータリークラブは新井ガバナー補佐を出されたクラブで、本日、訪問するのを楽しみにしておりました。

次年度より、IM 再編が行われ 3 クラブが入り、IM2 組は 15 クラブ、総勢 600 人となります。各クラブと地区及び RI の伝達力を高めるよう歩んでいきたいと思っております。今後とも、よろしくお願いします。



吹田ローターアクト
村尾 孝之 様

吹田祭りバザー提供品のお礼のご挨拶に来られました。

米山奨学生の報告



イザラ ナディア
ミサコ ザレハ さん

皆様今晚は。米山奨学生のイザラなみです。今月 1 日から 10 日までバーレーンのレゴイベントに招待され参加しました。バーレーンは中東の中では自由な国で、女性がベールをつけずに一人で出かけられます。イベントは、7 月 4 日から 7 月 8 日まで朝 10 時から夜 10 時まで国際コンベンションセンターで行われました。

私達は関西の歴史と文化に関連した作品を展示了しました。そこで初めて自分が日本代表になっていることを感じました。子供たちはピカチュウと刀、お寿司、のレゴ作品を見て感動していましたが、大人は金閣寺、道頓堀と大阪城、の作品について色々質問されました。

最後の日に主人と浴衣を着るとテレビ番組にも取材され、「日本の伝統的な着物は、こんなにアピールがあるんだ」と初めて気づきました。バーレーンは 99% が輸入の国で、皆様のお土産にイギリスのチョコを買ってきました。非常に楽しかったですが、やはり日本に住めてよかったと思います。

ロータリー財団委員会

阿部委員長

青木会員、河邊会員、瀬川会員、堀会員、阿部会員より、特別寄付をいただきました。ご協力ありがとうございました。

米山記念奨学会委員会

堀委員

青木会員、井伊会員、近藤会員、堀会員、瀬川会員より特別寄付をいただきました。ご協力ありがとうございました。

ニコニコ箱

坂口SAA

- 荻田会長 近藤ガバナー補佐、松尾ガバナー補佐エレクトをお迎えして。
- 瀬川委員 本日卓話よろしくお願ひします。
- 清水委員 結婚記念日のお花ありがとうございました。
- 梶山委員 ご無沙汰しております。
- 山下委員 記念日のお花ありがとうございました。

本日のニコニコ箱	17,000 円
累計のニコニコ箱	170,000 円

ニコニコB

坂口SAA

累計のニコニコ B	13,000 円
-----------	----------



職業奉仕担当

瀬川理事



本年度職業奉仕委員長をさせて頂くことになりました瀬川です。副委員長は石崎会員と宮川会員となっております。

本年度の会長テーマ「明るく、軽く、真剣に」のもと、次年度へ繋がる職業奉仕活動を積極的に行う。というのを新年度の方針にさせて頂きました。
具体的計画としまして、「職場体験及び出前授業について従前からの活動を振り返り、検討、実施する。また地区職業奉仕委員会の活動を参考に新たな活動を考察する。」としています。

今年度も活動の柱としまして職場体験学習を進めさせていただきます。昨年の職場体験を受け入れて

頂いた企業様・青木歯科医院様、(株)プロアス様、泉州電業(株)様、(株)関根工務店様、万水電機設備工業(株)様、(株)橋本測地設計事務所様、東洋医療専門学校様、(株)バリューネットワーク様、大阪北部ヤクルト販売(株)様には今年の受入の可否をアンケートの形で配布させて頂きます。昨年たまたま日程が合わなかった企業様、また、新たに受入可能な企業様がありましたら、是非とも申し出頂ければと思います。中学校の方と日程調整をして進めさせて頂きます。

9月2日には職業奉仕委員長・地区委員の合同勉強会が開催されます。また1月が職業奉仕月間となります。

色々な情報がありましたらクラブに持ち帰り共有したいと思います。一年間宜しくお願いします。

社会奉仕担当

橋本(芳)理事



今年度の社会奉仕担当理事及び委員長の橋本芳信です。社会奉仕のメンバーとして 前年会長の井伊バスト会長が副委員長として、委員として郷上会員です。

- 今年度の社会奉仕の具体的活動計画としまして
・地域に貢献できる社会奉仕活動
7月7日は社会を明るくする運動にてテッッシュ配りがありました。そして我々が協賛していますクリーン江坂が7月10日に開催されました。
- ・献血活動の継続推進
8月29日にピケンテクノさんで開催します。
- ・毎月1日のクリーンデーの継続
8月1日にて我々クラブ担当です。7時30分東急REIホテル前集合です。今年度最初のクリーンデーですので参加よろしくお願ひします。毎月1日の平日のみの開催です。江坂企業協議会と月担当が変わりますが、どちらも積極的に参加をお願いします。
- ・CLUB STORY カップ東日本大震災復興支援キッズサッカー大会への協賛 昨年度から支援しています。主旨に賛同いたしましたので今年度も引き続き支援させて頂きます。

大会は7月30日に履正社茨木グランドにて開催されます。是非、応援に参加をお願いします。

・熊本地震復興支援

熊本中央ロータリーと交友が出来ましたので、家村震災復興委員長と協議しながら復興支援活動を今年度には実現させて頂きたいと思います。
上記以外でも安全交通活動等いろいろと支援させていただきますのでご協力お願いします。



国際奉仕担当

佐藤理事



前年度事業の経過報告のメールが届きました。コロンボセントラル RC、英国のアシュレイ RC、との共同事業で、スリランカ南部に浄水器の設置を進めましたが、無事、開所式を成功裡に終える事ができました。おかげで約500家族に、10000リッターの水を供給できる事になりました。との感謝のメールです。

今年度の事業としては、4年前にも実施したタイのナコンパノム RC と共同での浄水器設置事業があります。もう既に地区補助金の申請も終わっております。金額は、総額で約50万円、その内25万円が地区補助金で残りがクラブからの拠出金となります。このような支援事業を地道に進めて行きたいと思います。今年度もよろしくお願ひします。

青少年奉仕担当

近藤理事



今年度青少年奉仕担当の近藤です。副委員長に田中会員、委員として木田会員、このメンバーで対応します。

今年度の方針は、会長方針の「明るく、軽く、真剣に」を基本に青少年との交流を図り支援し奉仕する事により、当ロータリークラブの社会貢献を推進します。

具体的な計画は先輩諸兄が継続活動している

1. 米山記念奨学生であるシンガポール国籍のイザラ・ナディア ミサコ ザレハさんに奨学金等の給付。
2. 社会奉仕担当と合同で「関西・東北友好 CLUB STORY カップ」の後援と、大相撲 11月九州場所前に木瀬部屋の力士を熊本県の小学校に派遣し交流を図る。

3. 来年3月大阪場所前に木瀬部屋の力士を吹田の小学校に派遣し交流を図る。木瀬部屋の力士を小学校に派遣する活動を実現するのは、部屋の世話役を

されている紙谷会員の協力無くして実現は困難なので、お力添えをよろしくお願ひ致します。

上記以外に関係各位のお力添えを仰ぎながら新しく取り組みたい項目は

4. 米山奨学生に小学校か中学校に訪問してもらい、母国の話を主に異文化交流を図る。
 5. 警察や吹田市の協力のもと、小学校に訪問し交通安全教室や防犯教室を図る。
 6. 府立吹田支援学校に対し行事や学習教材等でボランティア支援をし、支援学校の協力のもと吹田の小学校に訪問し、障がい者と健常者の垣根を作ら無い優しい心を育てる為の出前授業の実施を図る。
- 以上が今年度の青少年奉仕の活動計画です。よろしくお願ひ致します。

クラブ奉仕担当

木下理事



本年度 RI 会長アン・ライズリー氏の方針は「Make a difference」です。直訳すると「違いをつくる」。飛躍して訳すと「現状をより良く変えていく」と解釈します。これに基づき、新年度会長方針である「明るく、軽く、真剣に！」に従い、この伝統あるクラブに、変化をもたらすべき若い力達を、より良き方向に導けるクラブ奉仕を目指し、勇気を持って変えていきたいと考えております。

テーマは『委員会相互協力』です。具体的計画と致しましては、

1. 和やかさと厳謹さを併せ持つ例会
 2. 楽しいプログラムと卓話（歌と踊り）
 3. 食事の充実
 4. 家族の参加しやすい移動例会
 5. 100%出席の継続（メーキャップの周知、欠席者への告知）
 6. 友人招待例会の開催・女性新入会員の拡大
 7. 広報誌の紙面縮小（4ページ以内とする）
 8. ホームページの再活用を考える
 9. 新入会員や会員研修を積極的に行う
 10. マイロータリーの登録
- 以上です。